

discrimination-infirmiere

Archives pour la catégorie Accueil

Discrimination dans une école d'infirmière

© 16 novembre 2015 Accueil



Katiza est étudiante infirmière noire âgée aujourd'hui de 53 ans Mère de famille nombreuse, mariée à un soldat français depuis 30 ans ...

Après 3 ans de combat et votre soutien, Katiza a réintégré l'école d'infirmière en Septembre 2013.

La directrice de l'école d'infirmière va lui faire des cours de 2ème année en parallèle des cours de 3ème année alors que Katiza avait interrompu sa scolarité en milieu de 3ème année en 2010 (promotion 2007-2010) Classement 8ème au concours général.

Katiza va être à nouveau victime de discrimination dans son école et sur certains lieux de stage.

Katiza a été frappée lors de son dernier stage par une infirmière aux motifs qu'elle ne vas vite après l'avoir laissée seule dans le service. Les quatres infirmières qui l'ont encadrée ont refusé de signer les documents de stage qui devaient être présentés à la comission d'attribution du diplome d'état infirmier. Katiza a prévenu la directrice de l'IFSI qui est restée silencieuse. Katiza a porté plainte contre les 4 infirmières et contre la directrice de l'IFSI. Malgré les décisions de la directrices entachées d'erreur de droit, la directrice est soutenue par l'ARS et le directeur général du CHU de Nancy.

Katiza demande le soutien du président François Hollande

du président du grand Nancy André Rossinot,

mais aussi de tout le peuple français opris de liberté, égalité, fraternité.

Pour sa défense :

[Facebook](#)